
江東未来会議 

第４分科会（まちづくり・環境分野）  

第１回 議事概要 

 

日時：平成 19 年 9 月 26 日（水）20:05～20:40 

                   場所：江東区教育センター１階大研修室 

      参加人数：26 人 

 

１． 自己紹介 

事務局より、本日の議論の進め方について説明がなされた後、参加者の氏名、お住ま

いの地域、関心分野等について自己紹介を行った。 

 

【討 議】 

○参加者 

・西大島駅周辺に住んでいる。 

○参加者 

・新潟県出身で、大学入学を期に江東区に居住した。江東区の未来のために役に立ちたい。 

○参加者 

・えこっくる江東で自然環境保全と環境学習に取り組んでいる。 

○参加者 

・永代橋のそばに住んでいる。 

○参加者 

・まちおこしに興味がある。今回は、放置自転車の解決に興味があり応募した。 

○参加者 

・実家は木場である。小さい頃から江東区に住んでいる。 

○参加者 

・30 年前から豊洲に住んでいる。豊洲は変化しているが、大雨で水浸しになるなどの問題

はある。地球温暖化問題に関心があり、江東区で何ができるか考えたい。 

○参加者 

・基本構想に一般住民の意見を組み入れてくれる機会ということで、是非自分の意見も反

映させたいと思い、参加した。 

○参加者 

・大島三丁目まちづくり協議会で積極的に取り組んでいる。江東区は運河の町なので、縦

横無尽に船が走るベネチアのようにしたい。 

○参加者 
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・えこっくる江東でボランティアをしている。環境に関心がある。 

○参加者 

・電力や交通等インフラの防災のための製品づくりや企画開発を行ってきた。古いまちと

新しい湾岸地区とバランスあるまちづくりを進めたい。 

○参加者 

・情報セキュリティのコンサルタントである。江東区に事務所があり、安心して住めるま

ちづくりを進めたい。 

○参加者 

・江東区に住んで３年、妻が江東区出身である。仕事場も江東区にあり、まちづくり関連

の仕事をしている。 

○参加者 

・新木場木材商工（協同組合）の代表である。新木場は昔から規制が多く、時代とともに

規制緩和や地域活性化を進めてきた。江東区を夢のあるベニスのようなまちにしたい。 

○参加者 

・千葉県佐倉市に住み、事業所が江東区にある。現在、消費者が失敗しない住まいづくり

を支援している。江東区を知りたい、これまで色々なまちを見てきた経験を生かしたい

との思いから参加した。 

○参加者 

・江東区は 50 年代から様変わりしてきた。住民も地区によって違ってきた。都電が走って

いた頃は江東区内の交通網が発達していたが、現在は同じ江東区でも地域間で断絶して

いる。 

○参加者 

・越中島公園が非常に気持ちよい環境なので、越中島に住んだ。東洋のベニスとあったが、

土地面積に対して水と接する率が多い地区だと思う。水彩都市江東をより打ち出して行

きたい。 

○参加者 

・江東区門前仲町生まれ。環境審議会を傍聴し、考えていることとの違いを感じた。思っ

ていることを反映させたいと思い、参加した。 

○参加者 

・区政モニターをやっているが、言い足りないことがあり、参加した。 

○参加者 

・生まれてからずっと江東区に居住している。地元周辺が元気のないまちになっている。

活性化させたいので、参加した。 

○参加者 

・練馬区に居住している。江東区に職場があり、地域活動に関心がある。この地域のこと
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がもっと知りたいと思い参加した。 

○参加者 

・大地震が心配である。主として防災面で役に立ちたい。区にお願いが２点ある。もう少

し静かな部屋の提供と、日程調整は区で決めてほしい。 

○参加者 

・この未来会議の議論がどの程度今後に反映されるのか。江東区は、水・緑が多く、楽し

い、人情があるまちだと感じている。５つの分科会で重複する部分について、どう調整

していくのか。地に足のついた議論がしていきたい。 

○参加者 

・下町が大好きである。下町らしさを残しながら、どのように発展させていくか考えたい。

ヘルパーをやってきたので、福祉も関心がある。 

○参加者 

・休日に自転車に乗る。自転車道が走りにくいので、もう少し整備してほしい。 

○参加者 

・深川を盛り上げたい。NPO 活動をしており、安全・安心のまちづくりに取り組みたい。 

 

２． その他 

○参加者 

・欠席時に意見を述べることができるよう、次回の会議のテーマと回答形式を教えてほし

い。 

○事務局 

・テーマは開催通知に乗せるが、次回は現状と問題認識になると思う。 

 

－第２・３・５回の日程調整を行い、開催候補日を以下の通り決定した。 

 

 ＜次回以降のスケジュール調整結果＞ 

第２回 第１候補：10 月 11 日（木）19:00～21:00 

第３回 第１候補：11 月 １日（木）19:00～21:00 

第５回 第１候補：12 月 11 日（火）19:00～21:00 

（以上） 
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